

— DER — ODERLANDSPIEGEL

9. Mai Muttertag

BATEX
AUTOTEILE GMBH

Motorrad-
batterie
ab 14,95 €



AGM-TECHNOLOGIE
PANTHER
MOTORRAD-ACCUMULATOR
CALUM-TECHNOLGIE

NUHNENSTR. 7b · FFO · © 0335 41 49 50

Die unabhängige Heimatzeitung für den Osten des Landes Brandenburg ☎ 0335 55899-0

17. Jahrgang • Nummer 18/2010 Regionalausgabe Eisenhüttenstadt/Landkreis Oder-Spree 8./9. Mai des Jahres 2010

Firma Berno Vogel
Tel. 0 33 46 / 85 53 63
Funk 0171 / 7 86 90 48
eMail: vogeltransp@t-online.de



Küstriner Str. 43-44
15306 Seelow

Haushaltsauflösung / Entrümpelung

fitINN Karl-Liebnecht-Str. 33 · Frankfurt (O.)
Telefon (0335) 3 87 10 41
www.fitinn-ffo.de

16,90 €
pro Monat/12 Monate Laufzeit

WAGNER
BÄDER + WÄRME
Br.-Finkenheerd - 033609-4747
wagner-hls.de

Bäder | Heizungen | Solaranlagen | Raumklimaanlagen



Am 8. und 9. Mai findet ein Turnier statt Tennis: Wer spielt?

Eisenhüttenstadt (for). Der Sportverein BSG Stahl Eisenhüttenstadt e.V. hat auch eine Abteilung „Tennis“, die sich ein feines Tennisheim zugelegt hat.

Das Tennisheim präsentiert sich ansprechend und die Tennisplätze befinden sich jetzt in einem wettbewerbsstauglichen Zustand. In Würdigung seines ehrenamtlichen Engagements bei der Pflege und Erhaltung der Anlage wurde Detlef Engel vom Rat der Stadt Eisenhüttenstadt im Dezember 2009 Dank ausgesprochen. Nächster sportlicher Glanzpunkt ist das Vereins-Doppel-Turnier am 8. und 9. Mai. Danach folgen die Regionalmeisterschaften der Damen und Herren in Cottbus. Die Anlage in der Waldstraße ist jeden Tag, auch außerhalb der Trainingszeiten, nutzbar. Selbst spät-abends kann trainiert werden. Angesichts der Flutlichtanlage kann sogar nachts gespielt werden. Einen Wunsch hat Engel noch: „Wir suchen dringend Nachwuchs“. Interessierte am Tennissport ab acht Jahren sind zum Zuschauen oder Probespielen gern gesehen und können unter Telefon: 01 75/35 55 019 Kontakt aufnehmen.

Ein unscheinbarer und enger Weg führt direkt von der Hauptstraße zum Sportgelände und trifft dort genau auf den Stolz der gesamten Tennisabteilung, die Tennisanlage in der Waldstraße. Detlef Engel ist Vorstandsmitglied und Abteilungsleiter der Abteilung Tennis. Er leitet 38 Mitglieder im Alter von zwölf bis 75 Jahren, die in Damen- und Herrenmannschaften spielen, oder gemischt als „mixed“. 2006 wurde die alte Tennisanlage von der Stadt im Rahmen eines Nutzungsvertrages übernommen. In Zusammenarbeit mit der Stadt und der Unterstützung der „Bürgerstiftung Eisenhüttenstadt“ wurden das Tennisheim und zwei Tennisplätze in vielen Arbeitsstunden überholt und neu gebaut.

Aktive Tennisspieler: Vor ihrem neu erbautem Tennisheim sind hier einige der Aktiven zu sehen, Abteilungsleiter Detlef Engel ganz links im Bild.
Foto: Eberhard Fordinal